



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 19. September 2016  
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

### **M 89 Motion Widmer Herbert und Mit. über eine Erweiterung der regierungsrätlichen Beantwortungsmöglichkeiten von parlamentarischen Vorstössen durch eine Änderung von § 63a Absatz 3 im Kantonsratsgesetz / Staatskanzlei**

Der Regierungsrat beantragt Erheblicherklärung als Postulat.  
Herbert Widmer, vertreten durch Patrick Hauser, ist mit der Erheblicherklärung als Postulat einverstanden.

Patrick Hauser: Ich danke der Regierung für die recht taktisch formulierte Antwort. Ebenso danke ich, dass die Regierung unser Anliegen bereits seit dem Frühjahr 2016 berücksichtigt. Selbstverständlich muss das Parlamentsrecht nicht zum heutigen Zeitpunkt geändert werden, sondern im Rahmen einer allgemeinen Aktualisierung. Aus diesem Grund ist Herbert Widmer mit der Erheblicherklärung als Postulat einverstanden.

Der Rat erklärt die Motion mit 84 zu 0 Stimmen als Postulat erheblich.